

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang terdapat pada *manga dosanko Gyaru Ha Namara Menkoi* karya Ikadai Kai yang telah dilakukan pada bab 4 dapat disimpulkan bahwa di dalam *manga* tersebut terdapat unsur-unsur kebudayaan serta fungsi kebudayaan.

Berdasarkan data yang telah dianalisis, dari 7 unsur kebudayaan menurut Koentjaraningrat dalam ini hanya ditemukan 5 unsur kebudayaan, sebagai berikut:

1. Unsur-unsur kebudayaan

Berdasarkan hasil analisis, unsur yang paling banyak ditemukan dalam *manga dosanko Gyaru Ha Namara Menkoi* karya Ikadai Kai adalah unsur sistem peralatan hidup dan teknologi sebanyak 10 data yang membahas alat transportasi, alat untuk makan, makanan, minuman, pakaian, yang kedua adalah bahasa sebanyak 5 data yang membahas kosakata, ragam bahasa ketiga sistem religi dan kesenian sebanyak 2 data pada masing-masing unsur, sistem religi yang membahas tentang tempat berdoa sementara pada kesenian terdapat patung, tarian dan festival dan yang paling sedikit ialah sistem pengetahuan yang membahas tentang permainan ski.

2. Fungsi kebudayaan

Berdasarkan hasil analisis, fungsi yang paling banyak ditemukan dalam *manga dosanko Gyaru Ha Namara Menkoi* karya Ikadai Kai adalah fungsi makna identitas sebanyak 12 data yang membahas ragam bahasa Jepang, pakaian, alat transportasi, profesi, keagamaan di Jepang dan festival di Jepang. Kedua adalah regulasi batas antar kelompok sebanyak 4 data yang membahas pengetahuan warga lokal dengan warga asing, cara memegang alat makan yang benar dan budaya pada wilayah tertentu. Yang paling sedikit data yang ditemukan yakni adaptasi lingkungan dan komunikasi budaya, dalam komunikasi budaya membahas tentang media untuk mempromosikan suatu produk atau acara pada alat transportasi, dan pada media sosial. Sedangkan adaptasi budaya membahas tentang manusia yang beradaptasi dengan lingkungan di sekitarnya.

B. Saran

Penelitian ini membahas sebagian kecil dari budaya yaitu unsur-unsur kebudayaan dan fungsi kebudayaan dengan kajian kebudayaan dalam *manga Dosanko Gyaru Ha Namara Menkoi* karya Ikadai Kai. Terdapat kajian maupun pembahasan menarik lainnya yang dapat dilakukan untuk penelitian selanjutnya, oleh karena itu untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat meneliti hal lain seperti penelitian ragam bahasa hormat, ragam bahasa laki-laki dan perempuan, atau ragam dialek dengan objek penelitian lain seperti *anime*, film, komik atau novel, *manga* juga diharapkan bagi penelitian selanjutnya menggunakan teori yang berbeda dan teori yang terbaru.